

Langenfeld, den 01.12.2009

Anfrage der CDU & Junge Union

Anfrage an die Stadtverwaltung Kulturausschuss vom 01. Dezember 2009

Die CDU Langenfeld und die Junge Union Langenfeld, möchten anfragen, ob es zukünftig möglich ist, bei dem Projekt der Stadt, bei dem jedes Jahr ein anderes Land in Langenfeld vorgestellt wird und als Thema dient, die Auswahl des Landes auf jenes zu beschränken, welches in dem besagten Jahr auch die EU Ratspräsidentschaft inne hat.

Zur Erläuterung:

Jedes halbe Jahr wechselt die Ratspräsidentschaft zum 1.1. und zum 1.6.

Die Reihenfolge ist von der Europäischen Kommission bis ins Jahr 2020 festgelegt (siehe Unten).

Vorteil des Verfahrens ist, dass nur noch zwischen zwei Ländern die Auswahl besteht und langfristig geplant werden kann. Zudem sind gerade diese Länder in den Medien und in der Öffentlichkeit präsenter.

Außerdem würde dies auch eine positive Wirkung auf die Europäische Integration haben, wie auch auf die Völkerverständigung, welches nur wünschenswert ist.

Folgende Reihenfolge wurde von der Europäischen Kommission festgelegt:

2010	Spanien Belgien	2015	Lettland Luxemburg
2011	Ungarn Polen	2016	Niederlande Slowakei
2012	Dänemark Zypern	2017	Malta Vereinigtes Königreich
2013	Irland Litauen	2018	Estland Bulgarien
2014	Griechenland Italien	2019	Österreich Rumänien

Gez.

Sebastian Köpp stellvertretender Vorsitzender Junge Union